



PAN, PRI y MC respaldan bloqueo en el Congreso

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

DIPUTADOS de oposición manifestaron su respaldo a los manifestantes que amagan con mantener tomadas las instalaciones de ambas cámaras del Congreso de la Unión hasta ser escuchados y se dé marcha atrás a los términos actuales de la reforma al Poder Judicial.

Aunque el panista Federico Döring opinó que la Cámara baja no "merece" permanecer bloqueada ni que se obstaculice la toma de protesta de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, apoyó la movilización que ven como respuesta al "atropello" de sus derechos.

"Si ellos están haciendo esto es por la desesperación de una mayoría salinista que ni los ve ni los oye. Yo les entiendo, los respaldo y apoyo, lo que me preocupa muchísimo es escuchar voces que dicen que podrían permanecer ahí para tratar de obstaculizar la toma de protesta de Claudia Sheinbaum, lo cual es algo que debemos evitar", declaró.

Instó a Sheinbaum Pardo a retomar el diálogo y no caer en

lo que llamó una "trampa de un capricho, de un berrinche propio de un megalómano que tiene al país al borde de una crisis", en referencia al Presidente Andrés Manuel López Obrador, autor de la reforma.

Insistió en que el país tampoco "merece" que vaya a tener a la primera mujer Presidenta sin los protocolos y ceremonias que amerita este hecho histórico.

La coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, consideró que este amago debe llamar la atención, principalmente de la Presidenta electa.

"Me parece innecesario que a la primera Presidenta mujer de México que va a pasar a la historia le estén generando un ambiente de caos, cuando pudiera pasar (la reforma). ¿Cuál es la urgencia de poder votar esta iniciativa, si puede estar en octubre, noviembre, diciembre e inclusive dar el verdadero reconocimiento de una verdadera reforma al Poder Judicial hecha por la primera Presidenta", dijo.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, coincidió en que los jueces, ministros y magistrados, así como estudiantes, juristas y especialistas están en el derecho de expresarse.

EL TIP

DESDE los primeros minutos del 21 de agosto, jueces y magistrados federales se sumaron al paro nacional.